

RUTA A LOS CANCHALES



Toda la comunidad educativa lleva a cabo todos los años en torno al 1 de noviembre la tradicional ruta a pie o en bicicleta a Los Canchales.

Recorrido desde el centro educativo hasta el entorno natural denominado Los Canchales, a una distancia aproximada de seis Kilómetros

Los alumnos de 4º ESO se distribuyen en grupos pequeños y se encargan de supervisar y organizar al resto de los alumnos durante el trayecto, junto con todo el profesorado y personal no docente. Una vez se llega al lugar establecido, se hacen juegos populares y tradicionales previamente preparados y organizados desde el centro para agilizar su desarrollo. Cada alumno trae su comida, por otro lado, se ponen frutas típicas de la época para compartir toda la comunidad educativa, ésta se ha recopilado en el centro con un cesto puesto en el centro una semana antes de la ruta.

La Confederación Hidrográfica le da una charla explicativa distribuida por cursos y grupos. Finalizada estas actividades, vuelta al centro de la misma forma que se ha llevado la ida.